

LUIS 'MANOTAS' MEJÍA ES EL MVP DE LA SUPERCOPA URUGUAYA

P 11. ESTADIO



Johar Ferrara / El Siglo

Lo encuentran ejecutado, la violencia no da tregua

Luego de un fin de semana que dejó dos asesinatos, la tarde del lunes se encontró un ejecutado en Limón; el hombre estaba atado y fue acribillado. Por otra parte, en calle 12 de la ciudad un hombre recibió cuatro puñaladas.

P 14. LA ROJA

LA PROVINCIA DE COLÓN SE TIÑE DE SANGRE

Daniel González / El Siglo

AFINAN DETALLES PARA EL TRAZADO DE RUTA DEL NUEVO TREN HASTA CHIRIQUÍ

P 2. HECHOS



TRAS UN AÑO DE SU PARTIDA, LOS RECUERDOS DEL 'MATADOR' SIGUEN VIVOS

P 12 Y 13. ESTADIO



El Siglo ESPECIAL Estadio

TU REVISTA DIARIA

Play!

MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

LES SALIÓ LA BRUJA A SIETE FUNCIONARIOS POR HACER CHANCHULLOS CON EL ARROZ DEL IMA

P 2. HECHOS



Elmer Quintero / El Siglo



QUE PLAYA MÁS BONITA

Así sí vale la pena irse de paseo, un día radiante y una vista fenomenal

Motociclista se revienta la vida contra una camioneta en Dolega



ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Un trágico accidente de tránsito ocurrido la madrugada del lunes en la comunidad de Dolega, provincia de Chiriquí, dejó como saldo la muerte de Jaime Joel Espinosa, de 40 años, quien conducía una motocicleta.

El suceso tuvo lugar en la vía interna conocida como "Antigua del Ferrocarril", cuando Espinosa, a bordo de una motocicleta modelo 150 de color azul y con placa MM0708, impactó de frente contra un vehículo tipo pick-up Chevrolet Silverado de color negro, con placa BX6364.

Según informes preliminares, el conductor del pick-up, Daniel Alberto Osorio Miranda, de 24 años,

hacía un giro a la izquierda para ingresar a su residencia, ubicada a la altura de la vivienda de la familia Miranda, cuando ocurrió la colisión. Espinosa, quien transitaba en sentido contrario, no pudo evitar el impacto y falleció en el lugar.

Las investigaciones preliminares sugieren que la causa del accidente podría estar relacionada con una posible maniobra imprudente del conductor del pick-up al girar a la izquierda sin ceder el paso al motociclista.

Con este lamentable hecho, la cifra de fallecidos por accidentes de tránsito en la provincia de Chiriquí se eleva a siete en lo que va del año. Las autoridades hacen un llamado a los conductores a respetar las normas de tránsito y mantener la precaución para evitar más tragedias en las vías.

Confesó haber matado a su vecino hace 2 años

LINETH TORRERO

CORRESPONSALES@ELSIGLO.COM.PA

POLICIVA. Javier Alexis Ovalle se entregó en el Ministerio Público en la provincia de Coclé, al confesar ser el autor del crimen perpetrado en contra de Juan Rodríguez, en un hecho ocurrido el 11 de diciembre de 2022 en El Valle de Antón. Las autoridades mantenían las investigaciones en busca del responsable, pero no habían logrado su captura.

Javier A. Ovalle y la víctima Juan Rodríguez eran vecinos y ambos habían ido a hacer un trabajo, pero ya de regreso en el trayecto, en horas de la tarde, ambos iniciaron una discusión que se tornó en una riña, por lo que Ovalle sacó a relucir un arma blanca y lo apuñaló. Tras cometer el hecho,

Lineth Torrero / El Siglo



el cuerpo quedó abandonado en una cuneta y el agresor se dio a la fuga. Supuestamente estaban bajo efectos del alcohol.

Una vez que el homicida confesó se presentó ante las autoridades y la audiencia se realizó en horas de la tarde. La jueza Liliana Ortiz decretó 6 meses de detención provisional mientras se hacen las investigaciones correspondientes.